

Erfolgreicher erster gemeinsamer Heimspieltag der wE-Jugend

Am 30.11.2024 spielten alle drei Teams der weiblichen E-Jugend zum ersten Mal nacheinander - es stand also ein „großer Heimspieltag“ auf dem Programm.

Das **Team der wE III** spielte gegen das Team von Mittelweser/Eystrup II. Fünf der 11 Spielerinnen spielten ihr erstes Spiel und machten ihre Sache richtig gut. In der ersten Halbzeit in der Spielform 2mal 3gegen3 konnten die SGlerinnen gut mithalten und gingen nur mit einem sehr geringen Rückstand in die zweite Halbzeit. In der Spielform 6gegen6 konnten die Spielerinnen der SG das Tempo des gegnerischen Teams nicht mehr mitgehen, spielten aber engagiert weiter. Ein Extralob haben sich Zola, Lina und Lotti verdient. Alle drei gehören noch zu den Maxis, spielen aber auch schon in der wE mit. Mit Zoe und Lotti erzielten gleich zwei Spielerinnen in ihrem ersten Spiel mehrere Tore. Das war einfach eine tolle Leistung!



Das neue Team der wE III beim Spiel.

Die **Spielerinnen der wE II** mussten gegen das Team aus Lesum/St. Magnus antreten. In der ersten Halbzeit in der Spielform 2mal 3gegen3 spielten beide Teams sehr konzentriert. Mit einem kleinen Vorsprung gingen die SGlerinnen in die Pause. Das Spiel blieb auch in der zweiten Halbzeit spannend, aber auch aufgrund der starken Torfrauleistungen von Mila und Hauler konnte das Team der wE II der SG Achim/Baden einen deutlichen Sieg erspielen. Ein Extralob haben sich Klara und Sarah verdient. Klara zeigt nicht nur eine starke Abwehrleistung, sondern brachte sich auch gut ins Angriffsspiel ein und erzielte sehr schöne Tore. Auch von Klaras Anspielen konnte Sarah profitieren, die sehr schnell vor dem gegnerischen Tor war und sehr schöne Tore erzielte. Weiter so Mädels!



Das Team der wE II beim Team-Time Out.

Das **Team der wE I** startete sehr konzentriert. Die Spielerinnen der SG erspielten sich in der Spielform 2mal 3gegen3 gegen die HSG Schwanewede/Neuenkirchen viele Torchancen, die erfolgreich abgeschlossen wurden. Daran konnte auch die starke Torfrau der HSG Schwanewede/Neuenkirchen nichts ändern. In der ersten Halbzeit hatten bereits sieben Spielerinnen der SG Achim/ Baden mindestens ein Tor geworfen – eine starke Teamleistung. Um in der Spielform 6gegen6 das Angriffsspiel besser zu organisieren, hatten die Spielerinnen im Training viel geübt. Es gelang noch nicht alles, aber es lief viel besser als im letzten Spiel. Besonders Lina zeichnete sich durch ein sehr gutes Freilaufen und einen präzisen Torabschluss aus. Ein Extralob hat sich auch Carla verdient. Sie verteilte den Ball sehr geschickt im Angriff und schaltete sofort ins Abwehrspiel um und spielte eine tolle Abwehr gegen die stärkste Spielerin der HSG Schwanewede/Neuenkirchen. So kann es weitergehen!



Das Team der wE I mit allen Fans auf der Tribüne.

Am kommenden Sonntag steht der nächste gemeinsame Heimspieltag der weiblichen E-Jugend auf dem Programm. Start ist um 9.30 Uhr mit dem Spiel der wE III gegen die zweite Vertretung aus Lilienthal/Grasberg. Um 11.00 Uhr spielt die wE II gegen die HSG Verden-Aller und um 12.30 Uhr tritt die wE I zum Spitzenspiel gegen die SG Findorff an. Über eine lautstarke Unterstützung würden sich die Teams sehr freuen.